## Football /finale du tournoi des jeunes U17 "Makokou-2015"

## Estuaire-1 haut la main



Le gouverneur Michel Mouguiama donnant le coup d'envoi de la finale.

J.-F. MAROLA

Makokou/Gabon

DEBUTE le 4 juillet 2015 à Makokou, le tournoi national des U17 "Makokou-2015" a pris fin, samedi dernier, dans l'apothéose, avec le sacre de Estuaire-1, invaincu durant toute la compétition. En finale, il a battu l'Ogooué-Lolo (2-1) en présence d'un public considérable au milieu duquel figuraient plusieurs personnalités, notamment le gouverneur de la province de l'Ogooué-Ivindo, Michel Mouguiama, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounguengui, et le président de la Ligue nationale de football (Linaf), Brice Mbika Ndjambou.

Dès le coup d'envoi de la partie donné par M. Mouguiama, les deux équipes, pressées d'en découdre pour faire la différence, entrent dans le vif du sujet, sans période d'observation. Très mobiles et très déterminées, elles font circuler le cuir. Le marquage est tellement strict que les quelques initiatives prises ici et là sont étouffées par les défenseurs qui veillent au grain et ne veulent rien laisser passer. Mais au fur et à mesure que le temps passe, les Estuariens prennent

progressivement le dessus. Menaçants, leurs attaquants se présentent de plus en plus au cœur de la défense logovéenne. Très sûrs d'eux, les Estuariens harcèlent par des raids incessants, leurs adversaires. Lesquels, acculés dans leurs derniers retranchements, craquent finalement, en concédant un but, œuvre d'Ondo Obiang en conclusion d'un beau mouvement d'ensemble ponctué d'une lumineuse passe décisive (21e). Auréolés par cette réalisation, les Estuariens, poussés par le public en raison de leur jeu alléchant, augmentent la pression. Visiblement déboussolés, les Logovéens, qui continuent de subir les assauts répétés de leurs adversaires, se contentent de défendre, sans toutefois perdre conscience de l'importance de la rencontre. 1-0, c'est le score à la pause. A la reprise, bis repetita : les Logovéens éprouvent toujours des difficultés face à la détermination des Estuariens, qui se montrent, cependant, incapables de corser l'addition aux 46e, 50e et 52e minutes. Ils y parviendront, finalement,

Zico. A 2-0, Estuaire-1, croyant avoir déjà fait l'essentiel, lève le pied en procédant par un jeu facile fait de courtes passes, histoire

à la 70e minute par Eka alias



d'avenir n'a pas démérité.



Les deux équipes se sont données à fond.



Le capitaine de l'Estuaire 1 tout heureux de brandir le trophée

de tuer le temps et de faire le spectacle. Erreur, car l'Ogooué-Lolo, qui n'avait pas encore dit son dernier mot, en profite, contre le cours du jeu certes, pour réduire la marque, œuvre de Mabiti (90+2). Après quoi, plus rien ne sera inscrit. Score final: 2-1 pour Estuaire-1. Avant le coup d'envoi de la partie, le public a suivi les discours du maire adjoint de Makokou,



Estuaire-1 posant pour la postérité avec les autorités.

Akouma, et du président de la ligue de football de l'Ogooué-Ivindo, Faustin Mbounda. Les deux orateurs ont remercié la Fégafoot pour avoir choisi l'Ogooué-Ivindo en vue du lancement du chantier exaltant de la vulgarisation de la pratique du football des jeunes. Dix équipes ont pris part au tournoi, dont deux pour l'Es-

tuaire et une par province.



## Banque des Etats de l'Afrique Centrale - Services Centraux Commission ad hoc du marché

Appel d'offres international ouvert no08/BEAC/DGE-DIPG/AOIO/Bien/2015 du 26 juin 2015 pour la fourniture, en lots indépendants, de batteries et des onduleurs destinés à plusieurs Centres de la BEAC

La Banque des Etats de l'Afrique Centrale envisage d'acquérir, sur ressources propres, des batteries et des onduleurs pour six de ses Centres. A cet effet, elle invite, par le présent avis d'appel d'offres international ouvert, les entreprises intéressées et remplissant les conditions requises, à présenter une soumission. Ledit appel d'offres est subdivisé en deux (02) lots indépendants ainsi qu'il suit :

• lot 1:03 onduleurs, 64 batteries et kits de mise en série destinés aux Centres de la BEAC au Tchad (N'Djaména, Sarh et Moundou);

• lot 2 : 288 batteries et kits de mise en série destinés aux Centres de la BEAC au Cameroun (Douala, Garoua et Bafoussam).

Le processus se déroulera conformément aux dispositions du Code des marchés et du Manuel de procédures de gestion des marchés de la BEAC.

Les entreprises peuvent obtenir un complément d'informations à l'adresse ci-dessous, les jours ouvrés (Du lundi au vendredi, de 7 h 30 à 15 h 30).

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE – SERVICES **CENTRAUX** 

Secrétariat Général – DOAAR-CGAM, 14ème étage, porte 1412 ☑ : 736 Avenue Monseigneur Vogt - BP 1917 Yaoundé - Cameroun

**2** : (237) 222 23 40 30 ; (237) 222 23 40 60 poste 5431

**=** : (237) 222 23 33 29

@:cgam.scx@beac.int

La participation au présent appel d'offres est conditionnée au paiement de la somme non remboursable de 100 000 (Cent mille) FCFA ou de montant équivalent en euros (soit 152 Le Président de la Commission Ad hoc, Euros 45 Centimes) par lot.

Le dossier d'appel d'offres rédigé en français est acheté et retiré à l'adresse indiquée ci-dessus. Ce dossier peut également être envoyé par voie électronique. Le paiement devra être effectué en espèces aux guichets de la BEAC ou par virement bancaire.

Les soumissions, obligatoirement accompagnées d'une garantie de soumission sous forme de garantie bancaire à première demande, conforme au modèle indiqué dans le DAO, et d'un montant, par lot, de 1 000 000 (Un million) FCFA ou de montant équivalent en euros (soit 1 524 Euros 49 Centimes) devront être déposées à l'adresse indiquée ci-après, au plus tard le jeudi 13 août 2015 à 12 heures précises.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE - SERVICES

BUREAU D'ORDRE 15ème étage, porte 15.01

736 Avenue Monseigneur Vogt

⊠ : BP 1917 Yaoundé - Cameroun

Les soumissions reçues après le délai fixé seront rejetées. Celles reçues dans le délai seront ouvertes en une étape, en présence des représentants des soumissionnaires, dûment mandatés, qui souhaitent assister à la séance d'ouverture.

Les soumissions seront ouvertes en une seule étape, le jeudi 13 août 2015 à 13 heures précises, aux Services Centraux de la BEAC à Yaoundé./-

Yaoundé,